
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
 

イアンH.S.ライズ [オーストラリア]
新 保 清 久 [新潟万代]
鈴 木 武 [三条南]

会 長 野 崎 正 明
幹 事 熊 倉 高 志
Ｓ Ａ Ａ 吉 沢 栄 一

国際ロータリー会長
第 2560地区ガバナー

第４分区ガバナー補佐

先々週の出席率 

皆さん こんにちは。 

8 月も中旬を過ぎ、暑さの方も少し和らいできたように思われますが、まだ暫く

は健康に十分留意していただきたいと思います。 

先々週 8 月 7 日は、「ガバナー公式訪問」が開催されました。クラブ協議会で

担当していただきました各委員長をはじめとする皆さん、大変お疲れ様でした。ま

た、親睦委員長を中心とする委員会の皆さんにも、懇親会でクラブ初となるアトラ

クションを実施していただき、アルビレックスチアガール 3 人のダンスなど大変

賑やかに楽しく過ごすことが出来ました。 

新保ガバナーから早々に礼状が届きまして、本当に楽しく過ごさせていただきま 

したと感謝の言葉を頂いております。 

全員で撮りましたチアガールさんとの思い出の一枚も大事にしたいと思っており

ます。 

9 月 2 日開催の「第 4 分区 IM」もいよいよ 2 週間後にせまってまいりました。 

丸山ガバナー補佐代理、大渓実行委員長、そして総務、フォーラム、懇親アトラク

ション 3 委員会の皆さん、ここまで大変ありがとうございました。 

来週 8 月 28 日の例会は、会場をジオワールドビップに移し、当日のパンフレッ

ト、記念品の袋詰めをはじめ、会場確認など最終的な打ち合せと作業を行う予定に

なっております。皆さんには、最後までどうかよろしくお願いいたします。 
 

さて、先々週 8 月 15 日は第二次世界大戦の終戦記念日でありました。戦後 72

年を迎えましたが、改めて振り返ってみたいと思います。 

昭和 16 年(1941 年) 12 月 8 日、日本軍によりますマレー半島でのイギリス

との開戦、そして数時間後の真珠湾攻撃に端を発し、対峙する国々との宣戦布告と

なり、太平洋戦争が勃発したと言われております。はじめは優勢でありましたが、

昭和 19 年になるとアメリカの爆撃機 B29 の飛来が増え、翌昭和 20 年(1945

年)3 月に東京大空襲、続いて日本の主要都市も次々と焼け野原とかしていきまし

た。同年 4 月にアメリカ軍沖縄上陸、5 月にヨーロッパでのドイツの降伏、7 月

には無条件降伏を求めるポツダム宣言が発表されました。 

受け入れを拒んだ日本は、その 1 か月後、8 月 6 日に広島市に原子爆弾が投下さ

れ、当時の推定人口 35 万人のうち約 16 万人を超える被爆者が死亡したと言わ

れております。3 日後の 8 月 9 日には長崎市に投下、推定人口 24 万人のうち、 

約 15 万人が死亡したと言われております。 

こうした状況の中、日本は止む無く宣言受託を申し入れ、8 月 15 日に無条件降

伏、第二次世界大戦が終結いたしました。国民は天皇による玉音放送で敗戦を 

知ることになりました。 

私の父はガダルカナルの激戦区で終戦を迎えましたが、約 31000 人の総兵力の 

うち撤退できた人は 1/3 の約 10000 人、亡くなった 20000 人のうち、餓死と

病 

死が 15000 人に達したと言われております。 

父の乗船した帰還船では、生き残りが僅か 5 人にであったと、よく聞かされたこ 

とをこの時期になると思い出されます。 

ここ最近、北朝鮮によるミサイル ICBM の試験発射が繰り返されております。 

このような悲劇が二度と起きないためにも、アメリカの対応に期待したいとこ 

ろであります。 

以上、本日の挨拶とさせて頂きます。 

皆さん、こんにちは。ここ最近、猛暑が続いております。水分補給などしていた

だきながら、健康管理に努めて頂きたいと思います。 
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伏、第二次世界大戦が終結いたしました。国民は天皇による玉音放送で敗戦を知ることになりました。 

私の父はガダルカナルの激戦区で終戦を迎えましたが、約 31,000 人の総兵力のうち撤退できた人は 1/3 の

約 10,000 人、亡くなった 20,000 人のうち、餓死と病死が 15,000 人に達したと言われております。 

父の乗船した帰還船では、生き残りが僅か 5 人であったと、よく聞かされたことをこの時期になると思い出され

ます。 

ここ最近、北朝鮮によるミサイル ICBM の試験発射が繰り返されております。あのような悲劇が二度と起きな

いためにも、アメリカの対応に期待したいところであります。 

以上、本日の挨拶とさせていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊倉 高志 幹事 

野 崎 君 皆さん、ガバナー公式訪問ではおつかれ
様でした。  本日卓話の会員増強委員長
草野先生、よろしくお願いいたします。

熊 倉 君 本日は会員増強委員長 草野先生、
　　　　　　　　　よろしくお願いいたします。

草 野 君 本日、卓話担当です。
よろしくお願いいたします。

馬 塲 君

ついて」ご期待しております。
出席の高い新会員が入会してくれることを
願っています。

草野先生、会員増強の卓話 楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。

ＢＯＸに協力いたします。

草野恒輔先生、本日の卓話「会員増強に

田代君、銅冶君

佐々木君、長谷川君、平松君、船久保君、渡邊(光)君

（株）北斗企画より 「お詫びと訂正」 

先般、田中政春直前ガバナーより贈られました「ロータリー入門書」に誤りがありました。 

17 頁 「四つのテスト」 誤） 3）行為と友情を深めるか  ⇒ 正） 3）好意と友情を深めるか 

新保ガバナー事務所より  

① 「公式訪問」（8月 7日） お礼状 
 

② 「国際ロータリー会長エレクト サムＦ．オオリ氏逝去により新会長エレクト選出について」 

  イーストナッソＲＣ（バハマ）所属 バリー・ラシン氏 

  （2006－08 年度ＲＩ理事  バハマにある Doctors Hospital Health System の現コンサルタント） 

      

 

お盆に魚沼へ石川雲蝶ゆかりのお寺、
永林寺と西福寺開山堂へ行って来まし
た。　さすが日本のミケランジェロと言わ
れるだけのことがありました。

暑くても彼岸までだと我慢しています。

荒 澤 君 本日ＢＯＸ担当でした。
土曜日、東京の地下駐車場で暴風雨
に遭いました。怖かったです。

鈴 木 ( 圀 ) 君

丸 山 ( 征 ) 君

8 月 21 日 ￥15,000  

今年度累計 ￥86,000  
00 

川瀬ガバナーエレクト事務所より 「事務所開所式」のご案内  

［日時］  2017 年 9 月 9 日（土） 16：30～19：00     ［会場］ 二洲楼 

［出席者］ パストガバナー 現・次年度会長、幹事 

川瀬ガバナー年度 地区大会副実行委員長、ゴルフ大会副実行委員長   

 

会員48名中30名

8/10 見附RCへ　　 (事前訪問) 佐々木常行君　　(ＩＭ広報) 田代徳太郎君

8/15 三条北RCへ　　

8/17 燕RCへ

永井篤利君　 中田雅也君

8/17 三条東RCへ　　長谷美津明君　池田亜津子さん 　栗山佳大君　 渡辺俊明君　　　

吉沢栄一君

8/19

86.36%(7/31)

阿部隆樹君　 船久保孝志君　 石山昌宏君　 加藤峰孝君

新会員座談会(新潟)へ　 木村　譲君　　

坂本洋司君　 渡邉久晃君　 渡辺俊明君



 

 

 

 

 

 

 
８月は「会員増強拡大月間」ですので、少しお話させていただきます。 

ロータリー語は難しいですが、増強とはクラブ内の会員数増加を意味します。拡   

大はクラブの新設を意味します。 

会員増強のためには、職業分類表の未充填部分を埋めることが大事です。さらに、

職業分類数の増加が必要です。従来、ロータリーには届かないと考えられていた職

業が経済発展により著しく向上し、業務内容も担当者の識見も十分に、ロータリー

に堪えられるようになりました。例をあげると飲食部分における cocktail 専門店、

過去細々と下請けしていた磨き屋集団などがあります。 

各職業が細分化され、従来単一業種とみられたものにも、たくさんに分類するこ

ともできるようになりました。例えば、開業医の専門化があります。 
 

ロータリーの本質的な特色は職業分類で一業種一人の会員を集めることです。従って、入会可能な未充填を多く

作っておく事が重要になります。 

現在は一業一人の原則は崩れましたが、業種に偏らない程度にしなければなりません。それを守れば親睦から奉仕

を生むというロータリーの特色は残っていくと思われます。 

新会員の推薦はクラブを挙げて全会員が参加すべきです。従って、あらかじめ未充填職業分類を注視して常に充

填すべき候補者を考慮しておきます。そして、その候補者の説得を関連業あるいは知り合いの会員に入会の説得を

お願いすることです。また、ＲＩが勧める会員 5 名で 1 名の新会員計画を実行することです。Five For-One Plan

と言われており、5 名の推薦グループを組織し、増強の実をあげる方法です。 
 

いずれにせよ、会員増強はクラブの持つ魅力の結果でありますので、クラブの充実に時間をかけ、魅力的な姿に

しておくことが重要です。 

新会員推薦と共に重要なことは退会防止です。新会員の身辺に絶えず友情の瞳を注ぎ、退会要因となる兆候を早

期に発見し、友情をもって対策を講じる事が必要です。 

会員の第一の資格は職業分類に合った人ですが、その職業分類を持った人の中で、人間的に立派な方を選ぶとい

うことが重要なります。審査の目標は、 

①堅い職業をしていて評判の良い人  

②きちんと出席のできる性格と健康の持ち主  

③人間的に立派な人で社交性に欠けないこと  等になります。しかし、満点の人は少ないので、これに

近づく可能性のある人なら良いということになります。よく過去のことが問題になりますが、現時点で信用できる

人であれば良いとするとなっています。 
 

ロータリーは、ややもすると功成り名遂げたトップクラスの人の集まりと考えられがちです。しかし元来ロータ

リーは庶民の集まりであり、その中でも意欲的な職業人で、地域の指導者足り得る人達が中心となるべきです。今

後も将来性のある若手を入れたいものです。 
 

以上会員増強に関しての情報をあげてみましたが、今年度は 50 周年の年であります。悠長に構えていられませ

ん。幸い丸山年度で出していただいた資料に沿って動こうと思っていますので皆様のご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

   

  

１９８９-１９９０年度   
❍1989 9/18  第 1036 回 11 回例会 野崎君 

豊島さんの顔を見て、この世は義理程つらいことはあり

ませ～んと思いながら、協力いたします。 

❍1989 11/20 第 1045 回 20 回例会 坪井君 

急に寒くなりました。風邪などひかない様、注意して

下さい。私はひいてますけど・・・・。 
❍1990 5/21  第 1066 回 41 回例会 田中（孝）君 

ヤブ医者の子ですので、タケノコ例会は共食いです。 

草野 恒輔 会員増強委員長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


